



Gelungenes Osterwochenende im Zeichen der deutsch-französischen Freundschaft

Vom 30. März - 1. April 2024 fand, nachdem 5 Jahre kein Treffen in Deutschland möglich war, eine Familienbegegnung mit ca. 56 Mitgliedern in Minfeld statt. Mit großer Freude blickten wir auf das abwechslungsreiche Wochenende, die Gespräche und Begegnungen mit unseren Freund*innen aus Limours.

Wir empfingen unsere Gäste mit einem Kuchenbuffet, selbst gebackenem Osterlamm, Brezeln, Sekt und Kaffee. Um den französischen Freund*innen einen kleinen Einblick in das deutsche Osterbrauchtum zu gewähren, boten wir Eierfärben und Osternestchen-Basteln als kleine Aktivität an, die guten Anklang fand. Das Abendessen und Abendprogramm wurde am Samstagabend in den Gastfamilien gestaltet. Und so mancher saß bis zu später Stunde mit den Freunden aus Limours zusammen.

Am Sonntagmorgen starteten wir frühzeitig zu unserem diesjährigen Ausflugsziel „Baden-Baden“. Dort ließen wir uns von ortskundigen Stadtführerinnen in die Geheimnisse des Casinobetriebes einweihen und machten einen ausgiebigen Rundgang durch die Trinkhalle, das Bäderviertel, das Zentrum und den Beginn der Lichtenthaler Allee. Somit hatten alle eine gute Grundlage, um sich nachmittags für eine Aktivität im Familienkreis zu entscheiden. Glücklicherweise ließ uns das Wetter nicht im Stich und wir konnten das mitgebrachte Picknick in herrlicher Kulisse vor dem Spielkasino genießen.

Der Nachmittag stand zur freien Verfügung und wurde von den Familien für unterschiedliche Unternehmungen genutzt. Je nach Gusto wurde durch die Lichtenthaler Allee mit den herrlichen Blumenrabatten spaziert, um sich anschließend im Café des Lichtenthaler Klosters mit Kaffee und Kuchen zu stärken. Wanderfreudige nahmen den Aufstieg zum „Alten Schloss“ in Kauf, um mit einem herrlichen Blick über die Rheinebene bis hin zum Nordschwarzwald belohnt zu werden. Für Kunstinteressierte bot das „Frieder Burda Museum“ einen kurzweiligen Rundgang in die moderne Kunst an. Vor allem Familien genossen die Erlebnis-Minigolfanlage in Sinzheim, die durch ihre phantasievolle Gestaltung Sehenswürdigkeiten von Mittelbaden und dem Nordschwarzwald präsentiert. Den Abend verbrachten wir gemeinsam mit unseren französischen Freunden wieder in den Gastfamilien. Bei vielen wurde bis tief in die Nacht vom schönen „Baden-Baden“, der unvergleichlichen Umgebung und dem herrlichen Wetter geschwärmt.

Am Sonntagmorgen stand ein weiteres Highlight der Familienbegegnung an. Durch die tatkräftige Unterstützung aller Mitglieder war es gelungen ein sehr leckeres Buffet zusammen zu stellen, das keine Wünsche offen ließ und ein köstlicher Osterbrunch konnte beginnen. Leider mussten wir aufgrund des Regenwetters auf das Verstecken unserer Ostereier und Osternestchen

verzichten, jeder konnte jedoch diese kleine Osterüberraschung mit nach Hause nehmen.

Der Morgen wurde durch ein Grußwort unseres Bürgermeisters Herrn Martin Volz abgerundet. Überraschenderweise feierte Familie Riget aus Limours an diesem Wochenende „Goldene Hochzeit“. Herr Volz überreichte ein Weinpräsent und ein Buch über die Geschichte der Gemeinde Minfeld. Außerdem wurde auf das bevorstehende Jubiläum der beiden Partnergemeinden hingewiesen und ein Treffen des Gemeinde- bzw. Stadtrates der Partner angekündigt. Martin Volz übermittelte ein Weinpräsent an den Stadtrat der Gemeinde Limours, das von Herrn Balesio (Stadtrat von Limours) entgegengenommen wurde, der ebenfalls seine Freude über die langjährige Freundschaft zum Ausdruck brachte. Dem schlossen sich die Grußworte von Claire Robin (1. Vorstand „Amitié Minfeld Limours“) und Jutta Zingler (1. Vorsitzende Freundeskreis Limours e.V.) an. Alle Redner*innen betonten, dass uns vieles, wie z. Bsp. die alltäglichen Sorgen einerseits und die Ungewissheit in größeren Zusammenhängen andererseits, gleichermaßen bewegen und verbinden. Letztendlich profitieren wir alle von dieser Form der direkten Völkerverständigung, die ganz unkompliziert zwischen den Familien gelebt wird.

In diesem Sinne möchten wir uns bei allen Teilnehmenden für die tatkräftige Unterstützung bedanken. „MERCI BEAUCOUP“

Wir freuen uns auf weitere Begegnungen mit Euch.

Liebe Grüße Euer Vorstandsteam



P.S.: Falls jemand neugierig auf unseren Verein geworden er/sie sich gerne bei uns melden.

ist, kann

PPS: Anmeldung zu Jugendbegegnung nicht vergessen.

<https://www.freundeskreis-limours.de>

Familie Zingler: 07275/9169996